

Xalapa, Ver. A 19 de Septiembre de 2024.

Participa CEDHV en Simulacro Nacional de Protección Civil



Con la finalidad de contribuir al fomento de la protección civil, servidores públicos de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) participaron en el Simulacro Nacional.

En punto de las once horas funcionariado de las distintas áreas que conforman el organismo estatal, hicieron parte de las actividades que se realizan en el marco del Día Nacional de Protección Civil.

Bajo la coordinación de la Unidad Interna de Protección Civil, el personal atendió las indicaciones para desalojar el inmueble como parte del simulacro de sismo, siguiendo las indicaciones para trasladarse a los puntos de reunión establecidos de forma previa.

Estas acciones se impulsan con el objetivo de fortalecer las capacidades de reacción de las unidades internas de protección civil, además de promover en la población en general la cultura de la prevención ante la eventualidad de una emergencia.